

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Elaborasi pada Materi Operasi Hitung Bilangan Bulat di Kelas VII SMP Kartika I-2 Medan Tahun Ajaran 2012/2013”. Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku ketua Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Marhamati, selaku kepala SMP Kartika I-2 Medan, Bapak Rasfianus, S.E., selaku pembantu kepala SMP

Kartika I-2 Medan, serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayah dan Mama yang telah banyak memberikan dukungan, do'a, semangat, bantuan moril maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, terkhusus juga kepada Kakak Mirza Ramayusti, S.Pd. dan Abang Meifrizal, S.Pd, Kakak Rida Faradesti, S.Pd. dan Abang Teguh Prasetyo, S.Pd, Kakak Yulita Hariani, S.Pd serta Adik Wirakaryati. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat dikala suka dan duka Sonya, Widya, Dela, dan Ulfah ,teman-teman seperjuangan pendidikan matematika kelas A angkatan 2008 (Wenni, Oktyn, Icha, Tuti, Tami, Habibi, Mbak Lis, Kak Ana, Kiki, Irma, Elia, dll) dan teman-teman penulis saat menjalani PPLT di SMA Negeri 6 Binjai yang penuh kesan (Monica, Rini, Rita, Kak Sari, Mbak Ayu, Bang Jhon, Anwar, Ali, Bobby, Nanda, dll).

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Nenek Rasini ,Tek Yanti dan seluruh sanak saudara yang merupakan keluarga dan orangtua penulis selama diperantauan. Penulis tidak pernah merasa kekurangan kasih sayang keluarga berkat kalian.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, Mei 2013
Penulis,

WIRASWESTI
NIM. 408111106